



CÁMARA DE DIPUTADAS Y DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputadas y Diputados de la Provincia vería con agrado que el Poder Ejecutivo, por intermedio del organismo que corresponda, destine inmediatamente la instalación de un puesto fijo policial, cámaras, móviles y efectivos policiales al patrullaje y prevención en la Av. Carlos Colombres entre Av. Puccio y Maciel de la ciudad de Rosario, Departamento Rosario, atento al reiterado pedido por parte de vecinas, vecinos y clubes del barrio producto de los sucesivos arrebatos, robos a vehículos y amenazas que vienen padeciendo a diario.

LIONELLA CATTALINI
Diputada Provincial



CÁMARA DE DIPUTADAS Y DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

Fundamentos

Señor presidente:

Resulta recurrente la necesidad de poner en relieve la grave situación por la que están atravesando los barrios de la ciudad de Rosario en materia de seguridad. Es lamentable notar como la ausencia del Estado se ve reflejada en los incansables reclamos de rosarinas y rosarinos que ven reinar la desidia, donde los arrebatos y robos son una constante.

La actual gestión del gobierno provincial no ha sabido implementar un plan de seguridad que pueda resolver los problemas de nuestra provincia, por el contrario su improvisación constante sumado a una marcada política de no ejecutar los recursos que se tienen a disposición han generados la agudización de problemas centrales, repercutiendo directamente en el aumento desmedido de arrebatos, robos, heridos por arma de fuego y homicidios.

En este contexto, la situación de las calles de Rosario se ha vuelto un peligro constante para la vida cotidiana de las rosarinas y los rosarinos. Y esta realidad se hace notar en la Avenida Carlos Colombes, la cual transita por la costanera de la zona norte de la ciudad y sobre la cual se encuentran concurridos clubes que están padeciendo como sus socias y socios son víctimas de robos constantemente. Los lugares de estacionamiento de vehículos en la vía pública se han vuelto una oportunidad para el crimen, donde la ausencia total del Estado permite la destrucción y los robos sin miedo alguno.

Por estas razones, los clubes de la Av. Colombes principalmente entre las intersecciones de Puccio y Maciel, han manifestado su completo malestar y preocupación por la situación que viven a diario. Entre ellos podemos mencionar como "Club Amistad Marina", "Club Alemán", "Club Yacht", "Club Bancario", "Club Rowing" y "Club Remeros" están reclamando



CÁMARA DE DIPUTADAS Y DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

incansablemente una respuesta rápida y eficaz por parte del Estado para revertir una situación que los afecta todos los días y ya resulta insostenible.

Comprendemos que en estas cuestiones es donde más se evidencia la falta de políticas públicas en materia de seguridad por parte del ejecutivo provincial; siendo las rosarinas y los rosarinos los más afectados por esta problemática. La improvisación e ineficacia del gobierno provincial tiene un costo demasiado alto que lamentablemente lo terminan pagando las santafesinas y los santafesinos.

Por tales razones, es que nuevamente reiteramos el pedido al poder ejecutivo provincial para que en forma urgente comience a implementar un plan serio y eficaz en materia de seguridad. Las santafesinas y los santafesinos necesitamos funcionarias y funcionarios que estén a la altura de las circunstancias y desempeñen los cargos públicos con la seriedad que se merece. Sólo así se podrá revertir la actual situación a la cual se la está exponiendo a la sociedad santafesina. Por todo lo expuesto solicito a mis pares la aprobación de este proyecto de comunicación.

LIONELLA CATTALINI
Diputada Provincial